



2022年3月 尚徳福祉会 末長こぐま保育園

モノトーンの冬からカラフルな春へと、少しずつ季節が衣替えを始めました。子どもたちが遊ぶ様子も、身体が温たまるあそびから上着を脱いでの幼虫探しへと、季節の移り変わりを実感しているようです。

今年度も残すところ、あと1ヶ月になりました。子どもたちが自信を持ち、期待に満ちて保育園最後の年度に進むことができるように、一人一人に合わせた関わりと、みんなで力を合わせられるように仲立ちをしていきたいと思ひます。

引き続き3月にも、今まで同様の温かい応援をお願いします。



### 生活の様子

給食の配膳を自分でするようになりましました。個包装のおやつから、練習を始めました。牛乳もそろそろ歩きで溢さず運べるようになり、いよいよ給食の準備も始めました。友だちとぶつからないように一方通行ルールを守ったり、溢したらすぐに雑巾で拭いたりできるようになってきています。熱い物は職員が配りますが、自分で運んだ器をマナーに合わせて並べることにも取り組み始めました。

### あそびの様子

トランプ・カルタやすごろくゲーム等のルールのあるあそびを、子どもたちだけで遊べるようになりましました。ルールがあやふやでトラブルになりかけますが、その都度説明書を読み直したり詳しい友だちに確認したりしてあそびが続くことが増えました。負けると悔しくて怒ったり泣いたりすることもあります。周りの友だちから『もう一回やろう、次は頑張る』等と励ましの声も聞かれます。



### お知らせと お願い

- ※製作作品を持ち帰りますので、八つ切りの画用紙が入る大きめの紙袋に記名をして、18日(金)までに持って来てください。
- ※3月からマスクの着用を始めます。詳しくは裏面をご覧ください。
- ※気温が上がる日が増えてきそうなので、予想気温に合わせた服装の用意をお願いします。



## マスク着用についてのお知らせとお願い



感染予防のため、3月から幼児クラスでのマスクの着用を始めたいと思います。

正しい着用で、感染予防効果をあげられますようご協力をお願いします。

### ① ご家庭で着用の練習をお願いします。

着用時には、鼻と口を覆うこと、はずしたら、ケースに入れて保管することができるように教えてあげてください。

### ② マスクの管理ができるようになったら、保育園でのマスク着用を始める用意をお願いします。

※マスクには、必ず記名をお願いします。

他児の物と間違えないように、使い捨ての不織布マスクにも記名

※保管用のマスクケースを持たせてください。

市販のマスクケースでもジップロックのような封のできる袋でもOK

※再利用可能マスクは、毎回洗濯をして清潔な物ご用意ください。

※予備マスクの用意もお願いします。

なお、保育園では安全のため、運動あそびや睡眠時間には、マスクを外して過ごします。

解かりにくいことがありましたら、職員におたずねください。

